

Résolu: D'autoriser l'exécution desdites réparations et l'achat desdits matériaux.

7.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 12 mai courant, à l'effet de renvoyer au Bureau des Commissaires un rapport recommandant l'abolition du poste de cochers de la rue Saint-Mathieu.

Résolu: De référer au Surintendant de Police.

8.—Soumise une demande de M. John A. Masson, pour permis de tenir des assemblées religieuses en plein air.

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

9.—Sur recommandation du Surintendant de Police, il est

Résolu: De faire les promotions suivantes, devant prendre effet le 1er juin 1913:

Lieutenant O. Charland, promu capitaine en remplacement du capitaine Charbonneau, démissionnaire.

Sergent Barrett, promu lieutenant à la place du lieutenant Spedding, démissionnaire.

Sergent Broden, promu lieutenant à la place du lieutenant O'Donnell, démissionnaire.

Sergent Desmarteau, promu lieutenant à la place du lieutenant Gauthier, démissionnaire.

Sergent Lanteigne, promu lieutenant à la place du lieutenant Charland, promu.

Constable Bajot, promu sergent à la place du sergent Lanteigne, promu.

Constable Dooner, promu sergent à la place du sergent Broden, promu.

Constable Corbett (253), promu sergent à la place du sergent Barrett, promu.

Constable Lacasse, promu sergent à la place du sergent Desmarteau, promu.

10.—Après considération de certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

1° A l'effet de voter une somme de \$5,100, payable \$300 par la Cité et \$4,800 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égoût dans l'avenue Mariette, à partir des voies de la Compagnie du Pacifique Canadien jusqu'au chemin Saint-Georges;

2° A l'effet de voter une somme de \$3,800, payable entièrement par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égoût sur le chemin de Lachine ou le chemin Saint-Jacques, à partir de l'avenue King Edward jusqu'à l'avenue Westminster;

3° A l'effet de voter une somme de \$2,400, payable \$300 par la Cité et \$2,100 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égoût dans l'avenue Westminster, depuis les voies de la Compagnie du Pacifique Canadien jusqu'au chemin Saint-Jacques;

4° A l'effet de voter une somme de \$2,800, payable \$300 par la Cité et \$2,500 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égoût dans l'avenue Montclair, à partir des voies de la Compagnie du Pacifique Canadien jusqu'au chemin Saint-Jacques;

5° A l'effet de permettre à MM. Hutchison, Wood & Miller, représentant M. A. Sommer, d'ériger deux marquises au-dessus du trottoir, en face de l'édifice Sommer, rue Berthelet, et deux marquises au-dessus du trottoir, en face dudit édifice, rue Mayor.

Les minutes sont lues et confirmées.

11.—M. le Commissaire Godfrey informe le Bureau qu'il sera absent pendant une dizaine de jours.

12.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 420 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Clark, près le boulevard Gouin, au coût de \$1,125, ladite somme à être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'égoûts dans certaines rues, suivant la requête des propriétaires intéressés, au coût

Resolved: To authorize said repairs and the purchase of said materials.

7.—Submitted a resolution of Council, dated the 12th May instant, referring to the Board of Commissioners a report, recommending the abolishment of the cabstand on St. Matthew street.

Referred to the Superintendent of Police.

8.—Submitted an application from Mr. John A. Masson, for permission to hold religious open-air meetings.

Referred to the Superintendent of Police for a report.

9.—On the recommendation of the Superintendent of Police, it was

Resolved: That the following promotions be made, the same to take effect on the 1st of June 1913:

Lieutenant O. Charland, promoted captain vice captain Charbonneau, who has resigned;

Sergeant Barrett, promoted lieutenant vice lieutenant Spedding, who has resigned;

Sergeant Broden, promoted lieutenant vice lieutenant O'Donnell, who has resigned;

Sergeant Desmarteau, promoted lieutenant vice lieutenant Gauthier, who has resigned;

Sergeant Lanteigne, promoted lieutenant vice lieutenant Charland, promoted;

Constable Bajot, promoted sergeant vice sergeant Lanteigne, promoted;

Constable Dooner, promoted sergeant vice sergeant Broden, promoted;

Constable Corbett (253), promoted sergeant vice sergeant Barrett, promoted;

Constable Lacasse, promoted sergeant vice sergeant Desmarteau, promoted.

10.—After having considered certain reports from the heads of departments, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

1° To vote a sum of \$5,100, payable \$300 by the City and \$4,800 by the interested proprietors for the laying of a sewer in Mariette avenue, from the Canadian Pacific Ry. tracks to St. George Road;

2° To vote a sum of \$3,800, payable entirely by the interested proprietors for the construction of a sewer in Lachine or St. James Roads, from King Edward avenue to Westminster avenue;

3° To vote a sum of \$2,400, payable \$300 by the City and \$2,100 by the interested proprietors for the laying of a sewer in Westminster avenue, from the tracks of the C. P. R. to St. James Road;

4° To vote a sum of \$2,800, payable \$300 by the City and \$2,500 by the interested proprietors, for the laying of a sewer in Montclair avenue, from the C. P. R. tracks to St. James Road;

5° To allow Messrs. Hutchison, Wood & Miller, representing Mr. A. Sommer, to erect two marquises over the sidewalk, in front of the Sommer Building, on Berthelet street, and two marquises over the sidewalk, in front of said building on Mayor street.

The minutes were read and confirmed.

11.—Commissioner Godfrey informed the Board that he would be absent for about ten days.

12.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 420 feet of 8" pipe in Clark street, near Gouin Boulevard, at a cost of \$1,125, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that sewers be constructed in certain streets at an approximate cost of \$164,550, \$14,980 of which